



INFORMAN.id

Resmikan dan Serahkan Kunci RTLH, Ini Pesan Dandim 0714/Salatiga

Agung widodo - SEMARANG.INFORMAN.ID

Jul 13, 2022 - 18:42



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar., S.E, M.Si., Meresmikan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Asrokib warga Baran Gunung RT.06/ RW.07 Kelurahan Baran, Kec Ambarawa, Kab Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (13/07/2022).

SEMARANG- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar., S.E, M.Si., meresmikan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Asrokib warga Baran Gunung RT.06/ RW.07 Kelurahan Baran, Kec Ambarawa, Kab Semarang, Jawa

Tengah. Rabu, (13/07/2022).

Dalam kegiatan peresmian tersebut dihadiri pula oleh Sekda Kab Semarang Drs Jarot Supriyoto, M.M, Kabaglog Polres Semarang, Kajari Kab Semarang diwakili Jaksa Fungsional, Wakil ketua BAZNAS Kab Semarang, Camat Ambarawa, Danramil 09/Ambarawa, Kapolsek Ambarawa, Kepala KUA Kec Ambarawa, Kepala Kelurahan Baran serta, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama Kelurahan Baran.

Dandim 071`4/Salatiga dalam sambutannya mengatakan, puji syukur kita panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, Karena atas limpahan kasih dan karunia-Nya, berupa kesehatan dan kesempatan sehingga pada hari ini kita dapat berkumpul di Wilayah Koramil 09/Ambarawa pada acara peresmian pembangunan Rumah Tidak Layak Huni milik Bpk Asrokib dengan tidak ada kekurangan suatu apapun.



“Saya ucapkan terimakasih kepada Danramil 09/Ambarawa dan seluruh anggota serta kepada masyarakat karena sudah membantu jalannya Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), milik Bpk Asrokib ini, sehubungan kita adalah satuan kewilayahan, oleh karena itu saya mengharapkan hubungan yang sudah terjalin erat dengan masyarakat ini bisa lebih ditingkatkan, sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada elemen masyarakat karena sudah banyak membantu”, ujar Dandim.

Program pembangunan bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), merupakan hasil kerjasama antara TNI dengan masyarakat dan diharapkan dapat bermanfaat bagi Bpk Asrokib sekeluarga dan harus kita sadari bersama bahwa dengan kegiatan ini semoga dapat memupuk Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dalam membangun kesejahteraan masyarakat serta kegiatan ini terus dapat kita lakukan sehingga dapat mempererat keberadaan TNI dihati Masyarakat, "TNI Kuat Bersama Rakyat".



Dandim juga berharap, kepada Asrokib sekeluarga selaku pemilik rumah, agar rumah ini tetap dirawat dan dijaga kebersihan lingkungannya supaya tetap nyaman ditempati sehingga dapat bertahan lama dan saya juga mengungkapkan ribuan terimakasih kepada seluruh masyarakat sekitar yang telah membantu Program ini sehingga kegiatan ini dapat berjalan sesuai dengan apa yang kita harapkan.

Bupati Semarang, melalui Setda Kabupaten Semarang mengapresiasi dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Komandan Kodim 0714/ Salatiga beserta jajarannya dan seluruh pihak yang terkait atas kepeduliannya kepada masyarakat dengan melaksanakan Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni milik Asrokib ini.

“Seperti yang kita ketahui bersama, rumah adalah salah satu aspek dari kesejahteraan masyarakat yang harus dipenuhi karena rumah merupakan kebutuhan hidup manusia selain sandang dan pangan. Akan tetapi masih ada orang di sekitar kita yang kurang beruntung serta membutuhkan uluran tangan dan bantuan, dan Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni milik bapak Asrokib ini menjadi salah satu bentuk kepedulian kita terutama dalam membantu masyarakat yang kurang beruntung secara ekonomi”, pungkas Djarot.

Acara kemudian dilanjutkan dengan penyerahan kunci Rumah dari Dandim 0714/Salatiga yang diserahkan kepada Asrokib dan keluarga serta pemotongan pita dan Dandim berkenan membuka pintu rumah yang telah di rehab.



Raut kebahagiaan serta haru sangat jelas terlihat dari wajah Asrokib yang hadir bersama anak dan istrinya, sujud syukur kepada Allah SWT, serta ucapan terima kasih tiada hentinya di sampaikan kepada Dandim 0714/Salatiga beserta Pejabat yang hadir.

Editor : JIS Agung

Sumber : Yudha27